

(24/7/2004 - 14:59)

La Asociación Almería Centro felicita a la Universidad por celebrar tres cursos de verano en el centro histórico de Almería

La Asociación de Comerciantes del Centro Comercial Abierto de Almería, Almería Centro, quiere felicitar a la Universidad de Almería por haber organizado desde el 19 de julio hasta ayer, día 23, tres cursos de verano en el centro histórico de Almería. La presencia de universitarios es la manera más rápida de revitalizar el casco antiguo, y así se ha comprobado esta semana, donde el centro de la ciudad se ha llenado de vida.

Esta felicitación quiere hacerla extensiva al Ayuntamiento de la capital, que ha participado en dos de los cursos, y al Colegio de Arquitectos, co-organizador del tercer seminario. De esta manera, se ha celebrado un taller sobre guitarra flamenca dirigido por José Fernández, Tomatito, en el Museo del Aceite; un curso sobre Arquitectura, en el Teatro Cervantes, con la inclusión de una exposición en la Escuela de Artes; y un curso sobre iniciativas empresariales, en un hotel situado en el centro de la ciudad.

Estos cursos han gozado de una amplia participación -el de Arquitectura más de 250 alumnos- procedentes de toda España, con lo que también han servido para darles a conocer, a nivel turístico, la belleza del centro histórico de Almería.

La Asociación Almería Centro considera un acierto que la Universidad establezca cursos de verano en el casco antiguo de Almería, pues permite darle vida, así como mostrar la belleza del entorno a los alumnos, tanto foráneos como locales, que durante el invierno estudian en el Campus de La Cañana.

Esta iniciativa debe trasladarse al resto del año, por lo que la Asociación Almería Centro vuelve a pedir un esfuerzo por parte de las administraciones públicas para encontrar un edificio singular que pueda acoger una carrera universitaria. El rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, ya ha manifestado que está dispuesto a hacer el esfuerzo de descentralizar una carrera y llevarla al centro histórico, junto a dependencias administrativas y salón para actos institucionales. Ahora le toca el turno a las administraciones para que se pongan de acuerdo y proporcionen ese edificio que permita a los universitarios convivir en el centro histórico, y revitalizar este espacio tradicional de Almería.

Lógicamente, la llegada de universitarios debería ir unida con otras medidas, como accesos directos desde la autovía, un colegio mayor, instalación de guarderías en la zona para que se vayan a vivir familias, más plazas de aparcamiento, rehabilitación de edificios en mal estado, etc.